

trielle et surtout religieuse du Canada, une des plus anciennes et des plus catholiques villes du continent américain, celle qui, par le nombre et la beauté de ses édifices religieux et la prospérité de ses œuvres catholiques, a mérité le nom de la ROME de l'Amérique du Nord.

Tout promet que le Congrès eucharistique de Montréal sera un éclatant succès.

Ces solennités se composent de deux parties bien distinctes : les manifestations publiques et les réunions d'études.

Le premier but du Congrès eucharistique de Montréal sera donc une profession publique de foi catholique envers le Christ du Sacrement. Des manifestations religieuses se déploieront, en divers points de la ville, chacun des jours du Congrès, et seront présidées par les membres les plus éminents de la hiérarchie catholique, et même par un Légat du Pape. Les plus solennelles seront, sans aucun doute, la Messe de Minuit à l'église Notre-Dame, la Messe pontificale en plein air au pied de la montagne, l'Heure d'Adoration des Prêtres à l'église du Très-Saint Sacrement, la magnifique Procession de clôture, l'illumination générale.

Quant aux réunions d'études qui auront lieu tous les jours du Congrès, elles seront de plusieurs sortes : réunions générales chaque matin et chaque soir ; réunions spéciales pour la jeunesse, les dames, les prêtres, qui se tiendront tous les jours dans l'après-midi. A ces réunions, des orateurs célèbres, évêques, prêtres et laïques, se feront entendre.

Les plus importantes de ces réunions seront, sans contredit, les Réunions Sacerdotales et les Assemblées générales du soir tenues à Notre-Dame.

Voici, du reste, le programme complet du futur Congrès :

*Mardi, 6 septembre.*

8 h. du soir. { Réception solennelle du Cardinal Légat à la Cathédrale.

*Mercredi, 7 septembre.*

8 h. du soir. { Grande réception civique donnée en l'honneur du Cardinal Légat.